

話は少し飛びますが先日亡くなった、かの有名なインドの聖母「マザーテレサ」の言葉ですが「愛の反対は憎しみではなく無関心である」といっておられます。無関心、無感動の反対は心を動かし、関わりを持って参加する事から諸々の出来事が始まるようです。我々も今出来ることから少しづつ勇気を持って始めようではないかと考えております。偉そうにいう訳ではございませんが最近とみに平々凡々の偉せに酔っていてはいけないのではないかという思いにかられています。

本物の幸せとは全てのひとびとが幸せになれる事ではないでしょうか!?

その為今出来る事を今すぐ始めようではありませんか!✓

ロータリークラブの原点の意義が全てそこにあると思います。

米山奨学の尊い寄付行為、善意の気持ちをそこに表していただければと思います。

以上ありがとうございました。

感謝

ニコニコボックス : 21日現在累計 532,000円

本間建雄美君 原茂之様卓話宜しくお願い致します。又、ニコニコ委員長加藤さんと目が合いまして!!

梨本清一君 早退させて頂きますので

落合益夫君 26日（日）地区大会の出発はAM 6：20です。出席される方、大変ご苦労さまです。ご協力よろしくお願いします。

稻田憲治君 昨夜ナベで大きなコンニャクを丸ごと2枚温めていたら、息子に「トウチャン若いな」と言われました。腰の湿布に使うんだったのに？

米山忠俊君 新会員予定者の石丸社長を歓迎申し上げて

佐藤啓策君 石丸さん、ようこそいらっしゃいました。歓迎します。

山口竜二君 BOXに協力して

加藤実君 久し振りの例会です今日は私のニコニコボックスにいつもご協力ありがとうございます。当番です。

米山奨学会：

米山忠俊君 遅ばせながら原三条市議会議長の就任のお祝いと本日の卓話のお礼を申し上げます。10月は米山月間です記念として

加藤実君 ボックスに協力

山口竜二君 ボックスに協力して

落合益夫君 月間に協力して

卓 話： 「無題」 三条市議会議長 原 茂之様

ご紹介頂きましたと言っても、もうお分かりの方ばかりであります。北ロータリーにつきましては私もチャーターメンバーとして11年前に参加させて頂き約5年、会員として活動させて頂きました。

たまたま、62年の選挙の年に私が初めて、梨本さんが会長の時、卓話をやれということで10年前に卓話をさせて頂きました。



早いもので私も10年表彰を全国、北信越また11月3日には三条市の表彰を受けさせて頂きます。また、この10年間の思いでは北ロータリークラブにはございます。

皆さんの中には、一番の関心はなぜ、この最年少が議長に成ったかと言うことについて関心が有るうかと思いますし、また時間が有りましたら三条市の状態また、これから三条市がどう有るべきかを話をさせて頂きます。

北ロータリーから私が1会員として立候補させて頂いた10年間の思いを先に話させて頂きます。62年の初めての選挙、私はまだ33歳でした。たしか、「おまえ卓話をせよ」と言うことで卓話をさせて頂きました。何を話していいのか、分からず、ただただお願いをするのみでした。またその後にもう一度卓話をさせて頂きました。それは1期目の時だと思いますが、その時は三条市の財政の話をさせて頂たと思います。まあ、此の10年間、一番最初に卓話をさせて頂いた時に戻るのですが、1ヶ月私の女房に泣かれました。「なぜ、あなたが議員になるの」と。私の同級生の林町歯科の目黒君が私の女房を1ヶ月間口説いてくれたのが62年の時でした。それからは心臓に毛が生えて、私に変わって議員になった方がいいんではないかと言われております。そして、私の手となり、足となり内助の功をしてくれております。また、何回も申しますが北ロータリーを通して皆様と友人になれたことが私にとって宝物です。それと、皆さんは議員が役所に行くといばっていると思っておるようですが、反対でして、議員はみんな頭を下げております。我々は理事者と違って執行権がありません。そうやって貰うには議員は頭をよく下げます。議員はよく「やりました」と言いますが役所に「頼んだよ」と言うのが真相だと思います。家に帰れば女房に叱られ、後援会にいけば行けば幹部に叱られ、178cmの体が横ばかりが増え、背だけが縮んでいくような精神状態です。とにかく此の10年間、最年少で当選させて頂き、また、此の10年間私より年下の人が出てこないし、野球の背番号が1番と言うことで、一番若い議員ですが何とか議長を拝命させて頂きました。

三条市議会は人事に関しては県内でも大変すさまじい議会で、お互いの力がぶつかり合うという伝統的議会でしたが今はそんなことはございません。今は議案に対しての理事者側とのものがたいへん強いのです。

私が議長になったのも水面下での働きもあり、私が所属している自由クラブが最大会派で議長経験者も3人おり、その時期になると私の番だと。ただ、年が若いと言われましたが、決意を新たに議長を受けたわけです。私は前期、総務委員長でした。自由クラブでは幹事長をしておりました。2年間の幹事長の経験が評価して頂いたのかと思っております。とにかく私より議長にふさわしい方々が多い中で43歳の私に託された事はその責任の重さに、現在職務にはげんおります。

中国に行って参りました。当クラブの山崎さんや経済交流団長の高橋さんも同行されましたが我々行政交流も関係者と懇談して参りました。また鄂州とも平山新潟県知事の親書を持ち正式にお会いをいたしました。鄂州と三条の有効を期待するという言葉を頂き、これからも経済交流また、教育、文化交流をも踏まえ日中友好の翼が飛ぶわけですがどれだけ中国との交流が進むかは行政の問題ですし、責任は最終的には行政にあります。